

12.807 constancias excusatorias recibió Carabineros

BALANCE. *En tanto, se detuvo a 5 personas, 4 por participar en una riña y otra por agredir al presidente de una mesa.*

Hasta el cierre de esta edición, Carabineros de la región había recepcionado 12.807 constancias excusatorias. La Zona de Carabineros Ñuble expuso que ha recibido 5.468 constancias de forma presencial en los cuarteles policiales, y que ha validado 4.085 códigos alfanuméricos por tramites iniciados en Comisaría Virtual. Además, asistió 3.253 excusas para vecinos a través de la misma plataforma.

“Pudimos tener una interacción directa con los adultos mayores para poder enseñar el proceso, pues muchos optaron por la constancia asistida. Les fuimos enseñando para que ellos se incorporen a la nueva tecnología”, destacó la general María Teresa Araya, jefa de zo-



CEDIDA

CARABINEROS TUVIERON UNA ACTIVA LABOR EN LO REFERENTE A LAS CONSTANCIAS EXCUSATORIAS, LAS QUE LLEGARON A LAS 12.807.

na Carabineros de Ñuble

A través de la coordinación con Ejército, Carabineros ha detenido a 5 personas, 4 de ellas ayer por participar en una agresión al interior de un local de sufragio en San Carlos, y a otra mujer este domingo en la mañana en la Escuela La Casti-

lla, en Chillán, quien agredió en la cabeza al presidente de la mesa en medio de una discusión. También se registran dos infracciones por propaganda fuera de plazo, ambas registradas ayer, una en la comuna de Coihueco y la otra en San Carlos.

CS